



REUNIÓN A PUERTA CERRADA

## "Morena se tiene que democratizar para evitar que haya división" dice Andy López Beltrán a diputados; pide "adoptar" a Durango y Veracruz

Diputados preguntaron a Andy López Beltrán cómo se encontraba su padre, el expresidente López Obrador, a lo que se limitó a contestar: "Él está bien, con buena salud"



El secretario de organización de Morena, **Andrés Manuel López Beltrán**, afirmó que ese partido político se tiene que **democratizar** para consolidarse como movimiento.

Durante una reunión a puerta cerrada con el grupo parlamentario de **Morena**, resaltó que se han rezagado "en la estructura organizativa y en México hay mucho pueblo".

"Morena se tiene que democratizar, ¿por qué?, ¿a qué se presta esto? A que haya **división**, por lo que es necesario abrirnos a la ciudadanía, para democratizar a Morena", insistió de acuerdo a diputados consultados por *Latinus*.



En su intervención, pidió el apoyo de los diputados para que **aceleren la afiliación** a fin de convertir a los simpatizantes que sufragaron en las pasadas elecciones por **Claudia Sheinbaum** en militantes.

“Actualmente Morena tiene afiliadas a 2.4 millones de personas, entonces ¿por qué queremos afiliar a un total de **10 millones?**, porque es el 38% de la votación, sólo como Morena, que dio su voto a la presidenta”, dijo.

**“Queremos ser el movimiento más grande de México y de América Latina”, subrayó.**

López Beltrán hizo énfasis en que cada diputado adopte uno de los 39 municipios en el estado de **Durango**, con miras a su renovación el próximo 1 de junio.

“Adopten un municipio, es importante ganar en Durango con miras a ganar la gubernatura”, afirmó.

Entre las butacas del auditorio **Aurora Jiménez** surgió el grito de ¡también Veracruz!, por lo que recordó que en esa entidad acaban de ganar con holgura en las elecciones a la gubernatura.

Ante la insistencia, el hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador **aceptó incluir también a Veracruz** en la adopción de diputados, ya que también elegirá alcaldes el mismo día que Durango.

Destacó que en dos meses han logrado sumar un millón de afiliados, “pero es necesario apretar porque **eso se logró en medio de la euforia del triunfo en las elecciones**”.

“Después nos va a costar más obtener un solo afiliado”, advirtió.

A su llegada al auditorio, la pregunta que se repitió una y otra vez fue: “¿Cómo está tu papá?”

“Él está bien, **con buena salud**”, aseguró mientras se tomaba fotos, *selfies* y recibía abrazos y saludos.



“¿Sí ve a su papá? ¿A López Obrador?”, insistió una diputada.

“De vez en cuando lo veo”, dijo, lo que dio inicio al grito interminable de “es un honor estar con Obrador”.

El secretario de organización de Morena se retiró del recinto legislativo de **San Lázaro** sin responder a las preguntas de los reporteros.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/10/morena-se-tiene-que-democratizar-para-evitar-que-haya-division-dice-andy-lopez-beltran-diputados-pide-adoptar-durango-veracruz-134723.html>